



初詣(大館神明社 1月1日)

## 出初式（1月5日）

大館市消防団の出初式が大町ハチ公通りなどで行われ、分列行進やまとい振りを披露して、1年の無火災・無災害を誓いました。今年は大館・比内・田代から40分団が参加。分団旗やまといを先頭に、団員ら約950人が消防車を連ねて街頭を行進しました。恒例のまとい振りには、これまで参加している大館1・24分団に加え、比内の1分団と2分団が初参加。振り手が増えたことで更に盛大になりましたまとい振りに、観客から拍手が送られていました。



まとい振りは火消しの心意気

このコーナーでは、市内各地で行われるイベントや市民の活動をご紹介します。皆さんの身近で行われる楽しい催しなどありましたら、市役所総務課広報広聴係(☎43-7025)までお知らせください。

## 絵本で冬の物語（1月10日）

市内5高校の図書委員による読み聞かせ会が中央図書館で開かれました。地域連携型の新しい活動を行あうと生徒が自ら企画したもので、今年で3回目。参加した生徒12人はこの日のために本選びやリハーサルを繰り返し、冬をテーマにした読み聞かせを行いました。



楽しく読み聞かせを披露

## 達子森元日詠唱会（1月1日）

達子森頂上の薬師神社で達子郷中会の元旦詠唱会が開かれ、新年を氣分さわやかに迎えようと会員たちが集まりました。



がんばろう東北！

神社に参拝した後、四方に向けて大きな声で「がんばろう東北！ 明けましておめでとう」と呼び掛け、新たな気持ちで1年のスタートを切りました。



獅子との対決「金巻」

## 代野番楽を奉納（1月1日）

田代地域岩瀬の代野稻荷神社で、市無形民俗文化財の「代野番楽」が行われ、保存会の会員が勇壮に舞いました。



代野番楽は約400年前に、旅芸人が旅の途中で代野町内に滞在したときに伝授したものと言われていて、毎年元旦に、五穀豊穣、悪疫退散を祈願し代野稻荷神社に奉納されています。武士と獅子の対決「金巻」やりに見立てた棒を使い舞う「高立」など迫力のある舞が奉納され、見物に訪れた市民から拍手が送られていきました。